



Jorge Luis Lavalle, único detenido por caso Odebrecht dejó el Reno; seguirá su proceso en libertad

MOTIVOS DE SALUD

Mario D. Camarillo - Página 5



El panista Jorge Luis Lavalle dejó el Reclusorio Norte; seguirá su proceso en libertad

Luego de pasar 17 meses preso acusado por los delitos de asociación delictuosa, cohecho y lavado de dinero del caso Odebrecht, la noche del viernes el exsenador del PAN, Jorge Luis Lavalle salió del Reclusorio Norte de la Ciudad de México para continuar su proceso en libertad condicional, falló que ordenó un juez por motivos de salud.

ÚNICO DETENIDO DEL CASO

Lavalle Maury era el único exlegislador que se encontraba detenido tras la denuncia que presentó ante la Fiscalía General de la República (FGR) el exdirector de Petróleos Mexicanos (Pemex), Emilio Lozoya Austin, en contra de diputados y senadores que, presuntamente, habrían recibido dinero de sobornos para la aprobación de la reforma energética.

LE PONEN BRAZALETE

El exlegislador salió del penal pasadas las 23:30 horas, luego de la orden dictada el pasado martes por un juez del Reclusorio Norte que cambió la medida cautelar de prisión preventiva, por lo que José Luis Lavalle Maury enfrentará el proceso en libertad condicional pero usará un brazalete de geolocalización que le fue colo-

cado por autoridades penitenciarias, además de que deberá acudir a firmar cada 15 como parte de la medida.

El panista está acusado por de los delitos de asociación delictuosa, cohecho y operaciones con recursos de procedencia ilícita por 97 millones 190 mil pesos, derivados del caso Odebrecht.

El exsenador se encontraba preso desde el 13 de abril de 2021 tras ser acusado por el exdirector de Pemex, Emilio Lozoya, quien lo señaló por formar parte de una red de funcionarios que recibieron dinero de la constructora brasileña Odebrecht. (Mario D. Camarillo) ■